

Azerbaiyán, próxima sede de la Cumbre de los Países No Alineados



Isla de Margarita, Venezuela 18 sep (RHC) Azerbaiyán será la próxima sede de la cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), se conoció en la sesión de clausura de la XVII cita de ese bloque multilateral, celebrada aquí.

A partir de este domingo, Venezuela oficializó hasta 2019 la presidencia pro t mpore del Mnoal y su presidente Nicol s Maduro agradeci  la presencia de todas las delegaciones y las intervenciones que de manera libre compartieron sus posiciones sobre asuntos globales de la actualidad en la lucha de los pueblos.

En sus palabras de clausura, el jefe de Estado venezolano asegur  que la Declaraci n de Margarita captura la verdadera esencia del Mnoal en aras de lograr la paz, el desarme y el respeto a la soberan a de los pueblos.



Radio Habana Cuba